

Año: 1981 Caso: 2441	Certeza: 1	el caserío Chorrachaj, municipio de Joyabaj, departamento de Quiché.
		Víctimas identificadas: Juana Juarez Chic Pedro Juarez Chic Salvador Juarez
QUICHÉ COMISIONADOS MILITARES EJECUCIÓN ARBITRARIA		El 18 de agosto de 1981, en el caserío de Cucabaj, cabecera municipal de Santa Cruz del Quiché, departamento de Quiché, un grupo de comisionados militares que se conducían en un carro azul llegaron a la comunidad y ejecutaron con arma de fuego a Vicente González, quien era presidente del comité pro-mejoramiento de la aldea.
Año: 1981 Caso: 16492	Certeza: 1	Víctimas identificadas: Vicente Gonzalez
QUICHÉ COMISIONADOS MILITARES EJECUCIÓN ARBITRARIA		En julio de 1981, en el caserío La Joya Larga, municipio de Uspantán, departamento de Quiché, comisionados militares de Uspantán ejecutaron a Mario Cifuentes, Samuel, Rigoberto y Damián de apellidos Montúfar Hernández, quienes fueron enterrados por sus familiares en una fosa común.
Año: 1981 Caso: 2973	Certeza: 1	Víctimas identificadas: Mario Cifuentes Damian Montufar Hernandez Rigoberto Montufar Hernandez Samuel Montufar Hernandez (Niño)
QUICHÉ COMISIONADOS MILITARES EJECUCIÓN ARBITRARIA		En abril de 1981, en el caserío Paquinac, aldea Santa Rosa Chujuyub, municipio de Santa Cruz del Quiché, departamento de Quiché, un comisionado militar del lugar ejecutó a machetazos a Enrique Tamú Carrillo, quien era miembro del CUC.
Año: 1981 Caso: 16682	Certeza: 1	Víctimas identificadas: Enrique Tamu Carrillo
QUICHÉ COMISIONADOS MILITARES EJECUCIÓN ARBITRARIA		En marzo de 1981, en el caserío de Pachó, aldea San Sebastián Lemoa, municipio de Santa Cruz del Quiché, departamento de Quiché, comisionados militares y miembros de las PAC ejecutaron con armas de fuego a Genaro González Tiu y Manuel Tuluján. Los cadáveres fueron macheteados y trasladados a un barranco. Hace aproximadamente tres años sus restos fueron exhumados por iniciativa de CONAVIGUA.
Año: 1981 Caso: 16400	Certeza: 1	Víctimas identificadas: Genaro Gonzalez Tin Manuel Tulujan
QUICHÉ COMISIONADOS MILITARES EJECUCIÓN ARBITRARIA		El 1 de enero de 1981, en el caserío Xetemabaj, municipio de San Bartolomé Jocotenango, departamento de Quiché, miembros de las PAC junto con comisionados militares del